

THÉ du JAPON



Une tasse de thé constitue le meilleur stimulant. Son action est bienfaisante. Médecins et hygiénistes, dans le monde entier, recommandent le Thé du Japon de préférence à toutes les autres variétés—à cause de son incomparable arôme et d'une délicatesse exquisite. Il développe l'activité du cerveau et soutient l'effort physique.

Le Gouvernement Japonais prohibe la falsification et la coloration du Thé.

Demandez-le à VOTRE fournisseur.

La grosse campagne de publicité que nous faisons en faveur de ce thé délicieux et savoureux crée une demande qui s'accroît de jour en jour dans toute l'étendue du Canada.

Elle retient la clientèle régulière et attire partout de nouveaux clients aux marchands de thé.

Placez VOTRE département de thé sur une base plus payante en mettant en évidence ce populaire produit de l'île Ensoleillée du Japon. Notre publicité au consommateur renseigne le public sur ses réels mérites. Commandez-en à votre maison de gros aujourd'hui-même et assurez-vous votre part de ce commerce profitable.